

- Sports Métropole

Mathias Cianci a une couronne nationale à défendre à Liévin

vendredi 20.02.2009, 04:51 - La Voix du Nord



Mathias Cianci rêve d'une nouvelle consécration nationale, mais cette fois devant son public.

| ATHLÉTISME |

Champion de France en plein air de saut en hauteur, à Albi, durant l'été 2008, le Tourquennois Mathias Cianci sera l'un des principaux fers de lance du Lille Métropole Athlétisme, aujourd'hui et demain à Liévin, à l'occasion des championnats de France Élite en salle.

PAR DAVID DELPORTE

sports@lavoixdunord.fr PHOTO STÉPHANE MORTAGNE

Deuxième du bilan hivernal, avec 2,20 m, derrière la valeur montante, Abdoulaye Diarra (2,27 m), Mathias Cianci ambitionne, bien évidemment, de devenir prophète en son pays ce soir à Liévin.

Un challenge tout à fait à la portée de ce grand gaillard de vingt-six ans, qui a décidé de s'investir encore plus sérieusement dans sa discipline depuis son titre national.

« *Je travaille à mi-temps en tant que responsable produits dans une boîte d'informatique, précise-t-il. Ça me donne une bonne raison de me lever le matin, un équilibre et ça me laisse aussi du temps pour bien m'entraîner et, surtout, pour ne plus négliger certains points comme aller voir le kiné, se glacer, s'étirer* ».

« *Il est dans une vraie démarche de haut niveau, confirme son entraîneur, Yves Gérard, l'un des conseillers techniques de la Ligue.*

Il commence à bien se prendre en main au niveau médical. Il peut espérer faire de bonnes choses car il a le gabarit pour. Il est grand (1,98 m), il est léger. Physiquement, il a tout ce qu'il faut, il lui reste à améliorer certains points techniques. » Un gros travail sur le franchissement avait été envisagé pour cet hiver mais une tendinite au genou a retardé ce projet : « *Nous n'avons pas pu faire l'évolution souhaitée au niveau de la bascule. Il n'a pu faire que quelques séances de saut en janvier lors du stage au Portugal* », poursuit Yves Gérard. « *Techniquement, je ne suis pas tout à fait au point mais ce n'est pas grave, assure, pour sa part, l'intéressé. Le jour J, la technique passe au second plan. On met la "patate" et on y va.* » Détenteur du record régional avec un bond à 2,20 m, à Hirson, Mathis Cianci sait qu'il peut aller beaucoup plus haut. À Albi, cet été, il avait franchi 2,23 m pour être sacré. Cette fois, il espère aller encore plus haut. « *Il est capable de faire 2,25 m ou 2,27 m à Liévin, estime Yves Gérard. Après pour le titre, il sera, sans doute, à la*

bagarre avec Abdoulaye Diarra. » Finir à l'une des deux premières places et franchir 2,27 m pourrait, au passage, ouvrir au Tourquennois les portes des championnats d'Europe en salle (ndlr : en mars à Turin). Une perspective séduisante mais dont l'intéressé ne veut pas faire un objectif : « Je sais que 2,27 m, c'est réalisable, assure-t-il. Pour y arriver, il faudra que je sois poussé dans mes derniers retranchements. Ce qui risque d'être le cas car, le petit Abdoulaye Diarra, il est chaud en ce moment. Je me dis que c'est possible de réaliser les minima pour Turin mais ce n'est pas à ça que je vais penser en attaquant mon concours. » Pour le saut en hauteur métropolitain, l'occasion est, en tout cas, belle de se mettre en évidence puisque la partenaire d'entraînement de Mathias, la Lilloise Nelly Sébastien aura, elle aussi, une belle carte à abattre dans le concours féminin. •

- Championnats de France Élite en salle, aujourd'hui et demain, au Stade couvert régional de Liévin.